
Frage: Welche Schri e sind aus Ihrer Sicht nö g, um den Individualverkehr zu reduzieren und den 
öffentlichen Verkehr benutzerfreundlich auszuweiten? 

Wir befinden uns bereits inmi en der Mobil tätswende. Die Busverkehre im Landkreis Neu-Ulm sind 
in den vergangenen Jahren massiv ausgebaut worden. Auch hier geht es immer weiter und wir 
benö gen eine ste ge Verbesserung. Weiterhin geht es um eine enge Vernetzung der Verkehrsmi el, 
zum Beispiel mit den Zugverbindungen des Weißenhorners und auf der Illertalbahn. Der Ausbau und 
die Elektrifizierung der Illertalbahn, die in Planung sind, werden ein Jahrhundertprojekt für unseren 
Landkreis, das ich vorantreiben werde. Ziel ist ein Halbstundentakt, der unseren Öffentlichen 
Nahverkehr noch viel a rak ver machen wird. Individualverkehr wird es weiterhin geben. Ich bin 
dafür, Verkehrsträger nicht im Gegensatz, sondern vernetzt zu denken. Fördern müssen wir alle 
Verkehrsformen und -konzepte, die klimafreundlich sind. Dafür benö gen wir beispielsweise auch 
einen weiteren Ausbau von Ladesäulen. 

 


